

福岡市スカッシュ協会

【設立年月日】

2012（平24）年 4月 1日

【加盟年月日】

2012（平24）年 4月 1日

【歴代会長】

2012（平24）年～ 打越 基安

【沿革】

スカッシュを広く認知・普及させたく2012（平24）年に福岡市スカッシュ協会を設立しました。当時スカッシュ施設はフィットネスジムにしかなく、またジュニアのレッスン場も与えられず狭い範囲でした。リバティスカッシュコート（私設）を生かし広く普及するには福岡市スポーツ協会加盟しないとしました。

福岡市民総合スポーツ大会開会式に初めて参加した時、大縄飛びでいきなり優勝し、翌年2連覇した時には本当に感激しました。アピールの方法があれ？っという感じでしたが福岡市スカッシュ協会のデビューとしては大成功でした。



設立後すぐにとりかかったのはジュニアの育成でした。まずは親御さんの理解が必要なので「親子Deスカッシュ体験教室」を開きました。

毎年慣例化して、多数の応募に時間を延長して対応するなど嬉しい悲鳴です。その中からレッスンに入る子が多く、全国のジュニア大会にまで参戦するようになりました。

スカッシュは、激しい動きのようなイメー

ジがあるのですが、初心者・高齢者でも、前の壁に当てるだけで簡単に楽しめるゲームのような打ち方もできるのです。

2013・2014年にはエアースカッシュ（空気の入った風船型のコート）を福岡市役所庁舎前とアクシオン福岡に設置しイベントを開催。大いに盛り上がり知名度は確実に上向きになってきました。

【現在の活動】

「親子Deスカッシュ体験」を柱に順調に事業は推移し一歩ずつですが確実に前に進んでいます。福岡県内には私設のスカッシュコートが多くなり、各施設と連携を取りながら大規模な試合を開催したいと思います。

福岡市スカッシュ協会は令和3年で設立10周年を迎えます。私たちの当初からの理念「福岡市にパブリックのスカッシュコートを実現化しよう!」を実現化するために組織の強化とジュニア選手の育成に力点を置き、将来オリンピック種目になることを願いながら活動を続けたいと思います。

■本協会主催の大会・教室

- ・市民総合スポーツ大会ペアマッチCUP



- ・福岡市スカッシュ協会CUP
- ・ジュニア強化大会
- ・ビギナーズ大会